



La Brigade de Gendarmerie de Nkolbisson à Yaoundé a mis un terme aux agissements de deux individus suspectés d'appartenir à un gang spécialisé dans le braquage des kiosques de transactions de Mobile Money. Agissant sur information, les forces de l'ordre ont appréhendé un élève de 17 ans et un étudiant de 26 ans en flagrant délit de préparation d'un braquage lors d'une opération menée le 14 mars 2024 au quartier Nkolbisson.

Les suspects ont été trouvés en possession d'un pistolet automatique de marque MAB BREVET-SDGD model D, calibre 7,65 MM, ainsi qu'un chargeur vide de fabrication française. Le plus jeune des deux individus est également soupçonné d'avoir déjà participé à un braquage précédent où une somme de 5 millions de francs CFA a été dérobée.

La Gendarmerie nationale a confirmé ces informations via sa page Facebook et a souligné que l'enquête se poursuit pour identifier les autres membres présumés du gang et élucider d'autres éventuels braquages similaires. En attendant, les deux suspects sont maintenus en détention.